
Da zu Tagesordnungspunkt 3.1 „Vorstellung der ersten Ergebnisse der Verkehrserhebung in der 
Innenstadt vom 13.09.2012 und Erläuterungen des Verkehrsleitsystems in der Innenstadt 
während der Baumaßnahme Kanalsanierung Hauptstraße“ ein Sachverständiger an der Sitzung 
teilnimmt, bittet die Verwaltung den Beratungspunkt vorzuziehen und diesen direkt im Anschluss 
an den Tagesordnungspunkt 1 „Anerkennung der Tagesordnung“ zu behandeln. 
 
Ratsherr Brozio bittet den Tagesordnungspunkt 8.3 „Mitteilung der Verwaltung zur 
Beitragsprognose des Erftverbandes für das Jahr 2013“ als Bericht der Verwaltung zu behandeln. 
 
Es besteht Einvernehmen im Ausschuss, die Tagesordnung entsprechend zu ändern.  


